

たねはならぬ。養鶏が最悪の場合でも、副業
 を持つておれば危機を切り抜けることが出来
 る。いつもお引き合いに出してすまぬが、ゲ
 ムリアの松森さん、フアルツーラの豊島さん
 、その他ホンカン栽培をしている方は益々こ
 とを言わない。養鶏一本籍の人は昨年のよう
 な年は全く養鶏に見舞われたようなものだ。
 ○副業なら何んでもよいかというところ、たとえ
 ばアバカジのよつに収入予想がひどく狂っ
 て、採算がとれなかつたことも耳にしている。
 アバカシーが悪いのではなく、貯蔵の利かな
 い産物には、こういう経路があるのだから。
 バスト入付連のバカシーを買い集めて雑詰工
 場が成り立つものなり、やってもよかろうが
 雑詰(加工)のような大資本を要するものは、
 吾々には下向きであるろうし、どうかといつて
 三年も五年も工場誘致を待っても居れず、こ
 の間に困難を感じさせるのである。
 ○マラクツヤとかが、カジュというようにな
 る単に栽培できるもので、捌け口さえあれば
 送って見てもよかろうと思ふ。
 数年前アバカテの研究を始めたことがあつ
 て、どこかへ視察に行つたきり、あとは幻し
 の如く消えてしまった。輸出向きの上等品だ
 が、話かそれきりになつたところを見ると、
 何か条件的に不向きであつたのだから。
 又、普通のアバカテでも、時季外れに収穫
 できるものは高価に販賣される話もあつたが
 、これも、まとまつた話はきかぬ。

○バストス一の産物にするのなら、数量があ
 る程度まとまらねば、商品価値がうすく、組
 合に依頼しても、取り扱ひにこまるだろう。
 といつて卵やボンカンのようなものであれば
 、バストスに限らず、各地に広がつてしまふ
 から、中々バストスだけの名産として保存す
 るのは困難である。聖市近郊の野菜農が殊熱
 甲を得ようとして秘密で栽培した作物が、い
 ざ出荷して売ると、やたら同品種が多くて、
 高値どころか、値下りで往生する話をよくき
 く。果物などでもイタリブとうなど、技術
 をこましくかりしていればバラナでも、ソコ線
 でも出来るようになり、特定地方で特格化す
 るわけにはいかぬものだ。すればバストスと
 ても副業的感覚で行けるものを四、五種検討
 して、はじめたうどうであらうか。

○それにつけても思ふ毎にありがたいのは、
 プラ拓製糸の発展と谷口場長の指導振りであ
 る。製糸工場はバストスに僥容を請つてい

ESCRITORIO DR. KOBAYASHI

急 告

新渡伯者の家族中で未成
 年の方でも

外国人登録が

必要になりました。

大至急当筆執前にて

登録手つづきをして下さい

(写真五枚・旅券)

おわすれなく

小林法律事務所

DR. 石川雅弘

求 人

グランジヤで働いて下さる方

家族二・三人の働き手のある方

を求めます

電話八十四番へ御連絡下さい

信 太

養蚕家は各地に分散している。ノロエスラ
 線、パウリス夕線バラナ州方面にまで五カ所
 に出張所を開設し、各地養蚕家の便を計つて
 いるが、戦後養蚕業界の手痛い没落一步手前
 かう立ち上り、よくこんにちの大をなしたの
 は決して安易な道ではなかつたのである。う
 や新しい品種を入れては改良を加え、欧州に市場を開拓して無限
 の販路を持つたなど、天野社長とこれを取囲む技術陣、谷口場長
 の指導ぶり、実に誇のすくような経営ぶりである。バストスにはこ
 の指導ぶり、実に誇のすくような経営ぶりである。バストスにはこ
 つた立派なバックがある。各養蚕家に於てもピンチの養蚕界を再編
 成し、生れかわつたような産業とするために一層の研究をしてい
 たきたいものである。

糸 音

四次防を明解する

「税金は払えない」という弁護士

「もう、私たちは税金を支払ってはいけません、という義務が出てきたと思うんですよ」四兆六千三百億円に膨張した四次防に対して、「我慢できない。今年から税金を納めない」と宣言した名古屋総合法律事務所伊藤静男弁護士(右)は「あなたもどう思いませんか」と逆に問いかけてきた。

十と日同事務所の水野弘幸(左)財前弘子(右)両弁護士と三人で、国を相手とって名古屋地裁に「税金支払停止権確認訴訟」を起すことになつてゐる。その意見。

「自衛隊の違憲、これははっきりしています。がなあ。われわれには法を犯すことは加担してはいかん義務があるんです。たとえばバクチの力ネを貸せば共犯だ。裁判所はバクチの金を貸すなんて、そんなことはやめるべきだ、と教訓を与えている。違憲の自衛隊のために税金を支払うのは共犯ですよ」——なら、どうしていままで黙認してきたのですか。

「いや、自衛隊が生れた時から、どういう方法でこれをチエツクすかを考えて続けてきた。三次防の時も考えたが、いい手を思いつかなかつた。しかし、限度ですわ。四次防で飛躍的に額がふえた。キリがない。この日本に憲法九条があるのかわからなくなつてきた」——この訴えでは、自衛隊の合憲、違憲の判断を求めることになりませぬ。

「自衛隊の合憲、違憲論争は考えていません。違憲であることはいまさらいうまでもない。自衛隊が違憲である、ということとは、われわれの訴えの大前提だ。だからこの論争は、向うが反論してきたら受けて立つということですよ。良心的な裁判官なら、自分もそう思つてゐることだから、切り出せないでしょう。——しかし、その論争は避けられないのじやないですか。

「裁判所が本当に憲法の番人なら、いい出せんですよ。だが、その裁判所もなめられとる。もっと勇氣をもたないとねえ。この名古屋でも一人の裁判官が三百件も事件かかえてフーフィーっている。病気になるって入院もできない。それで司法の予算は、といえれば八百億円というのですよ。軍事予算と比べたら、個人的な考えだが、私は九

御 礼

島本様の御贈礼の節御披露宴に食器類をお貸しいたしました。誠にありがとうございました。

グロリアアソシエイト 会

島本写真館様

御 礼

去る一月六日貴家富岡御両家御贈礼披露宴に御手伝いたしました。飾、芳を伺う意味で、金一封を御贈り下さいました。御念の入った御処置厚く御礼申し上げます。

バストス連合仏教婦人会

島 本 進 様

御 礼

御両家力ザメント披露宴に当会より食器を御貸しいたしました。節金封御寄贈がありました。ありがとうございました。礼申上げます。

シマカラ婦人会

京野万治郎様
垣本佐武郎様

御 礼

金一封也

右は、島本、富岡御両家の御贈礼披露宴の際食器類を御用立いたしました。御寄附いただきました。厚く御礼申あげます。

シマカラ婦人会

島 本 進 様

1972年12月カ バストスの気温と降雨量 株式会社 測候部

項目 日	気温 ℃	湿計 ℃	湿度 %	最高 気温	最低 気温	降水量 m.m	風向	天候	雲量
1	25.0	24.0	90	34.0	21.0	6.9	N	☁	10
2	26.0	25.0	90	28.0	21.0	10.0	S	☁	7
3	28.0	25.0	74	28.0	20.0	9.6	E	☁	6
4	28.0	27.0	91	31.0	22.0	0.2	N	☁	8
5	26.0	25.0	90	32.0	20.0		W	☁	5
6	31.0	29.0	83	32.0	20.0		W	☁	3
7	31.0	29.0	83	34.0	20.0		W	☁	
8	31.0	28.0	75	35.0	19.0		E	☁	2
9	26.0	26.0	100	36.0	20.0	3.6	N	☁	7
10	30.0	28.0	83	31.0	21.0	0.2	N	☁	2
11	31.0	29.0	83	33.5	21.0		N	☁	5
12	26.0	25.0	90	33.0	21.0	9.5	N	☁	7
13	25.0	23.0	81	32.0	16.0		S	☁	
14	26.0	23.0	73	32.0	15.0		E	☁	
15	28.0	25.0	74	32.0	15.0		N	☁	2
16	29.0	25.0	77	34.0	17.0		N	☁	2
17	32.0	28.0	69	35.5	19.0		N	☁	3
18	30.0	27.0	75	35.0	22.0		W	☁	7
19	29.0	25.0	67	35.0	21.0		E	☁	7
20	27.5	25.0	78	34.0	19.0		E	☁	5
21	26.0	24.0	82	33.0	19.0		E	☁	8
22	22.0	22.0	100	30.5	19.0	1.4	E	☁	10
23	22.0	22.0	100	24.0	18.0	1.6	W	☁	10
24	21.0	21.0	100	24.0	18.0	1.0	W	☁	10
25	25.0	23.0	81	28.0	19.0	0.3	W	☁	7
26	25.0	24.0	90	35.0	19.0		N	☁	8
27	30.0	27.0	75	31.5	20.0		E	☁	7
28	27.0	25.0	82	35.0	21.5	7.7	W	☁	8
29	28.0	25.0	74	33.5	22.0	3.3	N	☁	8
30	25.0	24.0	90	32.0	22.0	2.6	N	☁	7
31	30.0	28.0	83	31.5	22.0	0.2	W	☁	7
合計	846.5	786.0	257.2	99.1	60.9	18.7			6
平均	27.3	25.3	8.2	31.9	19.6	5.8			

条は世界の暴力団からの脱退宣言だと考
えいる。私たちは国際暴力団の資金源に
なっている。私たちが。僕は学徒出陣だ
が、戦争中ずつと欺されてきた。自分を
守るといふことは、相手を殺すことなん
ですよ。専守防衛などといって、結局は
相手をやっつけることですよ。伊藤氏は東大
入学と同時に出陣して召集されて九州へ。
十ヶ月後に敗戦を迎えた。昭和二十七年
弁護士となり、以来二十年、名古屋市で弁
護士会の副会長。

同争務所で水野弁護士は、
「三人で前々から話合っていたのですが
税金に結びつけたのはつい最近。これま
で首相と防衛庁官を凶器準備集合罰で訴
えようか、などと相談してました。
みんなもそう思っているのに、この問
題にはふれたがらない。大津事件（八
九一年のロシア皇太子傷害事件）の現
惟議大審院長（死刑をかける政府に對し
行政権の干渉を排除、司法権を擁護し
た事件として有名だが、その後兎島氏は
大審院判事花札トバク事件で辞任）みた
いにつまらんこと足すくわれてはか
なわんと思ってるからでしよう。だが
私は思いきって、やってみます」と

水野氏は四十五年四月から、もう
「伊藤弁護士は去る三十四年の伊勢湾台
風の時に堤防が壊れたからあの悲惨事
を起した」として国家賠償を請求したが
「不可抗力」ということで結局、ウヤム
ヤにされた。昨午名古屋郊外にある富士
セロファン屋が有吾がスを出している
ことから、これを「暴力行為現行犯」で
訴え、会社側に煙突をたおさせたことが
ある。

「とにかく二年度から税金は払いま
せん。当然、取り立てにくろでしよう。
そして差押え。しかし、裁判前がどう進
行するかで状況が異なりますから、その時
になつたら、対応策を考えます。
しかし、国民のみんながいつべんに税
金をストツプしてくれたら取立てるのに
行生する。そんな国民抵抗運動になつて
くれればなあ、と思つてます。」税金支
払停止は、国の憲法行為に對する認められるべき
抵抗の一つだという。「税金を支払わぬ」というこ
の二語が今後、どんな波紋を描いてくるか。

週刊誌より

ベトナム平和は成るか？

○軍事評論家でも予見しがたいのが、ベトナム戦争の前途であろう。昨年十一月と十二月の二回にパリの秘密会談が不調に終わった時ど、うしこ不調に終わったのか、世間はげげんな面持ちであった。

○秘密会談だから、不首尾の理由は勿論公表されない。会談の始めごろは、すぐにでもまとまる話であるかのような新聞論調だった。「そう簡単にはゆくものか」と思っていた人もある筈だ。十二月下旬に第三回目が不調に終わった時、ニクソン大統領は惜々しげに北爆無差別再開を命じ、ハイフオン・ハノイはさんざんに荒された。その成り行きを見て西欧諸国では北米の暴行を批難せぬ国はほとんどなかった。今尚批難の声が高まっている。さすがのニクソンも多少加減をよめるように命じたらしいが、力で押しつけようとする姿勢は崩していない。

○では、何故平和会談は成立せぬのであろうか。これは、一にも二にもニクソンの力ではない。さえつけようとする姿勢と決意が成立をばねにしているといえるだろう。五分と五分で手を打つという気持などニクソンにはないといえてよいようだ。

ニクソンは、ハノイに捕われている米兵の釈放を第一に主張しているし、ハノイは米軍のベトナム撤兵を第一に主張している。

○一時期米軍は、ベトナムに百万に迫り兵員を配置していたが、サイゴンの軍備を強化して、米軍の肩代りをさせ、五十何万かの兵員を復員させたが、空軍力と海軍は、むしろ充実させている。

○遠慮のない去い方をすれば、ハノイ側をめぐりあやくち々に叩いてこれでもか、という態を見せ、除るに引揚げたいのである。しかし、それが出来ぬので、やむを得ず秘密会談に持ち込まなければならぬ。

○ベトナム戦争を見物席の側で見ていると、米側は余興のよくな戦争だ。だが、ハノイ側は、真剣そのものである。国を焦土にしても後入者を追い出さねばならぬと、非常な決意がある。十数年前ベトナムは南北に別れ、北は共産、南は民主主義、互に代さぬ約束（パリ会談）だったが、

SUL AMÉRICA CAPITALIZAÇÃO S/A.

Resultado do Sorteio realizado para o mês de dezembro de 1972

RHS - JHO ~ LVC - MUS ~ LJZ
 TYB O próximo sorteio -
 Será realizado no dia 31 de Janeiro / 73

—o—
 ARGUELDO PASKAKULIS

Fabrica de Granito

Av. Rio Branca 50 Fone: 515, C.P. 23
 ADAMANTINA S.P.

日本式及ブラジル式
 墓 碑 記念碑
 胸 像 石 燈籠
 石 白 もち白
 石材彫刻類一切製作
 古い墓碑の修理もいたします
 アタマンチーナ市リオブランコ大通り
大西石碑工場
 大西文吉 C.P. ニニ FONE 五二五

Artefatos de Arame Paulista

Rua Antonio João 25 Fone: 369, C. Postal: 41

ガイオリラ
テアラメ製作所
 迅速丁寧
 御注文に応じて御指定通りに種々製作いたします
 出来得る限り堅牢にと心掛けて仕事をし居ります
 故御注文の多少に拘らず御用命を願います

アソトニオジョン街二十五番地
 シマカラ 小浜さんの向い
レナット 福瀧
 電話住宅 三六九番
 郵函 四十一番

の整然たる共産化に対し、南は政事を軍として真の民主からはそっぽを向けられ、きわめて後退した国家となった。

ベトナムが動き出したのは、その頃である。北の援助はあったのだろうが、見物席から見れば、内輪もめであるし、墜落した民主にゆさぶりをかける国内斗争であった。

この騒動が大きくなると、ベトナムの被護国だったフランスには、もう重荷がかなわず、遂に調停を北米へ持ち込んだのである。

アメリカとしては、イント支那に赤化されてはたまらぬと、遂にフランスの肩代りを引受けたのだが、今考えで見ると、実に馬鹿げた芝居だった。

日本は、朝鮮戦争につづいて、ベトナム戦で大いに儲けさせてもらったのだから、おかしな批評も出来ぬが、いくら力を入れても、サイゴンに米国から金をしぼるだけで、政府は、あつてなきが如く、米国のあやつり人形のような情態である。

○米国は、自分の思い通りなる大統領を立てて被護してきた。かかり合かう、自分の行為を正統づける上からも、ハノイを叩かなければおさまらぬ勢になつてしまった。

○しかし、米議会では民主党が優勢だから、ニクソンの狂戦的精神に止めの一剣をさそうとしている。つまりベトナム戦費を切ってしまうという案があり、戦費を切るか、つねぐか、これは米国民が決めることだが、ほんとうに切られたらどうなるか、いくら名譽ある停戦を物にするより、精神的に平和締結をする方が米国民にとって安堵のためであろう。どう見てもニクソン氏の負けである。

停戦か 決裂か

十六日の新聞ではキッシンジャー氏はいそいで帰米しニクソン大統領に打合せをしたという事だ。これで停戦の兆しが見えたか、と楽観する人もあるようだ。また両者合意に達していないと見る向きもあり、一週間くらいは判らぬというところ。この辺でニクソンが折れなければ先ず当分停戦はあり得まい。ハノイも可なり強硬だが、恐らくは一日も早く北米を相手の戦争はやめたいたろう。ニクソンを戦争で打ち倒らねばうちには停止するのが上策の策であろう。

FUNERARIA SÃO PEDRO

Rua Ademar de Barros Nº 202 Bastos Fone Nº 62'

おしらせ

このたびはツパン市の葬儀社「フネリアアサンペード」社が左記の処へ支店を開設致しました。バストス市アデマルデバロス街二〇二番地

オスカル友谷方

電話 六六二番

わざわざトツパンまでおいでにならなくとも、御用が足りませんから御利用下さい。

御葬儀のときは友谷までおいで下さい。

お相その他いろいろ支店にございませうから、ごうんください。

フネリアアサンペード

バストス支店友谷

アデマルデバロス街二〇二番地

Corte Costura Escola de São Paulo

おしらせ

伊藤裁縫学校

来る一月五日より

新学期を

はじめます。又、

ホルタード

教授いたします

伊藤裁縫学校

電話 一六九番

p9

養鶏家の皆様にお知らせ

「日本で開発された、鶏伝性コリリサ予防ワクチンに
関する講演並に、スライド」

養鶏界未曾有の不況の打柄皆々様に於かれましては、あらゆる
困難に打克つて此の多難の時期を乗切るべく御奮闘の事と御推
察申上げます。

長い間の卵価の低迷も昨今どうやら上昇の兆を見せ始めました
が、一方飼料価はうなぎ昇りに上昇して居り、衆観は許されな
い状況にあります。

此の様な不況の打開策の一つとして飼育鶏を健康に育て、無駄
な経費を最少限にする事も大事な事と思われます。

それには鶏を病氣から護る事が大きな利益に結び付くものと思
われます。皆様の最大の悩みの一つでありましたマレック氏病
は、ワクチン（バシーナ）の開発に依りまして、失われた希望
が取り戻された感があります。

今、此処に鶏のマレック氏病と甲乙付け難い位の問題になつ
て居ります鶏伝染性コリリサも其のワクチンが世界に先き馳け
て日本農林省が開発し、日生研株式会社が発売し、既に一年有半
になります。

世界の養鶏界に於てはマレック氏病ワクチン同様一太福音であ
ると賞賛している次第であります。

此のコリリサワクチンが当ブラジルに於ては、ファテック社が
販売権を取り昨年十二月より皆様のお手元に御届け致して居り
ます。就きましては、左記の日程でコリリサ予防ワクチンに関
する説明会を計画致しましたので皆様芳陣御縁合せの上御出席
下さる様御案内申上げます。

一期日 二月六日（火曜日）午後八時

一場所 バストス総合会館

一講師 平尾健 技師

主催 ファテック社

後援 バストス農村シンジケート

敬老慰問浪曲大会

一九七三年の新春を迎えまして御目出度うございます。扱て此の度ひ聖市のブラッシル浪曲親友会の方々が当地へ敬老の意味で多数御来場下さり、浪曲の外に新作舞踊発表等の熱演を以って御慰安申上げることになりました。

大暑の折柄誠に御足労とは存じますが、御近所お誘い合わせて賑々しく御来場下さいますようお願いして御案内申し上げます。尚出演者は下記の通りです。

楽いニューボーン

- SR. MORIO SATO SEITE DE SETEMBRO
- " TOMESAKU TAKAHATA 日本舞
- " YOSHIRO NAKAJI 和歌山県
- SR. MARIA RAYZUO
- " HIDEAKI MIZUNO RIO DE JANEIRO J.
- " HANTU MIYAZAWA METALURGICA
- " FUMIKI HIRAKAWA
- " MASSAHARU KODJIMA
- " FUMI KODAMA
- " SEYI MURAKAWA
- " TITO JUNDI ITO
- " ITO HONDO
- " KAZUO HONDO
- " FUNAI SHIGUMASSA
- " MITSUO YOSHIINO

本人又は本人を存知の方は御出で下さい

バストス 週報社

AVISO DE CORREIO

梅中軒松月丈
光中軒春月丈
敦島 養月丈
水前寺菊若丈
後藤アケニ丈
当年十才、三世にして天才浪曲師
又味線曲師 本田 富エ子丈
日時 来る二月三日(土)午後七時
場所 バストス総合会館にて
入場無料
一般の方々の御来場を歓迎致します
主催 バストス天理教会員

ユルビン局より アビーンズ

郵便局よりお知らせ
当バストスユルビン局の事務時間
平日 午前八時より十一時
午後一時より五時迄
日曜 午前八時より正午、
十二時まで
祭日は休業

右の通りおしらせ致します

バストス郵便局

老衰死

老衰死……？ 大行生ですなァ……、いわれることだ。人間の寿命を全うした、オメデタイ死に方といえなくもない。病理学の老衰死の定義では、死亡前に肉体的な病変や損傷がなく、自然に食欲が減退し、あたかも大樹が倒れるごとく生命を絶ったもの……。一口に云えば特定の疾患の所見が出ないもの。

わが国の老人死因の原因は、七十九才までは、脳卒中が第一位。八十歳以上になってやると第にクランクされる程老衰死は少ない。それも、解剖して調べてみれば、まず老衰はあり得ないとさえいわれていふんだぜ。外見上は原因はわからないというだけのこと。必ず内部疾患があるってことだ。いってみれば、老人の死亡で、原因不明のものは、おむね老衰で片付けられるってことなんだ。人間が全然病気をしないで、生命が全うできるのは、百三十ぐらいといわれている。このことから考えたって、七十や八十才で老衰死するのはチト解せないよねもあれ、若い世代は少しでも長生きしてもううために、老人を大切にしないかやいけな。

養老院

養老院といえは人生の墓場——数年前まではたしかにそんな感じがあった。入院者も、労務者日雇いなどを職業とする人が多かった。が、今はちがう。公立、法人の施設を含めて、老人のパーセントしかない。入院者の職業も、無職のパーセント、会社員パーセント、官公吏パーセントなど、あつゆる階層に分散されている。

一カ月の費用も、無料のもので、二万七千五百円〜五万二千四百円（事務費含む）となっている。軽費老人ホームで、八千円〜一万六千六百円ほどが個人が負担。ところが、なかには超デラックス版もある。もっともこれは、老人マンションというべきか、1DK(25万円)から3DK(95万円)で買いとり制。外に食費が月に一万五千円で、昼は二品、夜は三品料理、趣味の会も豊富。部屋上にはゴルフの練習場まである。医師、看護婦は勿論、退院問題の相談に乗る弁護士まで控えているんだよ。さすがにこれだけのものになると、庶民に

氏には無縁。会社の役員、政治家、大商人とデフックス人種ばかりだった。老人とはいったい何歳からをいうのか？。実は、老人を定義する明確な根拠がない。だから、ときによって六十五歳で老人といひ、ある場合は七十五歳でも老人といわれないんだからどうなってるのこれ……

人口問題研究所の推定では現在六十歳以上の人口約千七百十八万人(男五百三十六万人、女六百四十二万人)ざっと十人に一人はいわゆる老人ということになる。ところで、この位のことでは老人社会なんていってられないんだぜ。昭和九五年には日本の老人人口は七人に達し、四人に一人が老人ということになる。となつたら、いまこそ本気になって老人問題にとり組まなければならぬはず。47年度の老人福祉予算は千五百二十四億円。厚生省予算の9.5パーセントにあたる。今年度は老人医療予算、二カ月分で96億円、平年度で800億円位になる。お寒いながらもやかと政府も本腰を入れ始めた。とみるのは甘いか？。年金も日本は、最終賃金のわずか26%。スエーデンは48.9パーセントだからね……。

求人

養鶏家で働いて下さる家族二三人の働き手のある方を求めます

電話八十四番へ御連絡して下さい

御礼

金一封宛

故戸来金太郎様御逝去の際右の金員を御高年賜わりありがたく御礼申上げます

バストス

手具人会

戸来キク様

ALGA-SE APATO

此のアパトは、バストス出身の方
 方が十数家居住し、最環境が良
 通学に便利です。
 御希望の方は
 左記へ御しご下さい
 ドッキデカンヤス街
 バール水 □

貸しアパート pg
 場所サンパウロ市サンジョアキン街
 アパート モンテアフジ
 日本文化協会 会館の上
 部屋二室・サラ・コジンニヤ
 バンニエトロ付

Aviso de Cine Pastos

一月二十一日(日) 九時半 二十二日(月) 八時
 松竹 **とげけ母の叫び** 山田五十鈴 田村高広 浦辺糸子 森川信
 天聖 須賀不二天 川口京子 浜田寅彦 左時枝
 日本人ならみんな泣くこのルパンの母の姿に、監督福田晴人 脚本 坂田美賢
 一月二十三日(火) 二十四日(水) 両夜とも八時
 東宝 **ひばりのすずべこ** 東宝、日本コロムビア提携作品
 然色 総天 監督 市川崑 (オランダ航空会社協力)
 浅丘ルリ子 ルイ・ベルレ
 監督 井上梅次・ひばりの日本の心の故郷を歌いつづけて！美空の歌と心を綴った100日間！
 一月二十六日(金) 八時 二十七日(土) 九時半 **OUTR'VEZ DAMOR**
 東宝 然色 総天 監督 市川崑 (オランダ航空会社協力)
 浅丘ルリ子 ルイ・ベルレ
 さようならをいうために あの人ばかりからやめて来た、グー・東京、古都金沢に二人の華やかな恋が展開する
 一月二十八日(日) 九時半 二十九日(月) 八時
 東映 **関東テキヤ** 菅原文太 長門 勇
 然色 総天 梅宮辰夫 南 敏章
 今井健二
 家 **喧嘩仁義** 梅宮辰夫 今井健二
 濁まきぶつかる男だけの大集団ノ天下の奇祭、裸祭りの真昼中で、文太、マ魂が爆発する
 一月三十日(火) 三十一日(水) 両夜とも八時
 然色 総天 **三人の星** 飛雄馬 長篇カラー映画
 (朝日ニュース) 連合赤軍リンテ殺人事件 轟馬 相撲部屋 (大団) ある日、生活

ESCOLA de CORTE e COSTURA SÃO PAULO

伊藤裁縫学校

電話 一六九 番

おしらせ
 伊藤裁縫学校
 来る二月五日
 新学期を
 はじめます
 ホルダード
 教授いたします

アテマルデ パーロス街二二〇